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Монография представляет собой обобщение современного состояния представ-

лений о физической океанографии Черного моря. Основное внимание уделено тер-
мохалинной структуре и динамике вод бассейна. Рассматриваются физические про-
цессы и количественные характеристики на масштабах сезонной, синоптической и 
мезомасштабной изменчивости. Выводы монографии основаны на обширном экспе-
риментальном материале и результатах математического моделирования. Моногра-
фия рассчитана на широкий круг специалистов, аспирантов и студентов в области 
океанологии, а также в смежных дисциплинах, связанных с Черным морем. 

 
 
 
 
Oceanography of the Black Sea / Ivanov V.A., Belokopytov V.N.; NAS of Ukraine, 

Marine Hydrophysical Institute.– Sevastopol, 2011.– 212 p., Table 10, Figs 136, Ref. 504. 
 
The monograph is a generalization of up-to-date conceptions on physical oceanogra-

phy of the Black Sea. The main focus is concentrated on thermohaline structure and sea 
dynamics. Physical processes and quantitative estimations are considered on mesoscale and 
seasonal scales. Results and conclusions are based on analysis of extensive observation data 
and mathematical modeling. The monograph is intended for specialists, graduate and post-
graduate students in oceanography, other related sciences and exploring the Black Sea.  
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